



Bürgerhaus Oberpörlitz
 Unterpörlitzer Landstr. 58a
 98693 Ilmenau, OT Oberpörlitz

Weitere Informationen sowie Kartenbestellungen

gibt's auf unserer Webseite

www.folktage.de



Kontakt:

Gernot Ecke
 E-Mail: Gernot@folktage.de

www.folktage.de

Veranstalter:

KuKo e. V.
 an der TU Ilmenau
 PF 100 565
 98693 Ilmenau



Sponsoren / Förderer:

Wir danken ganz herzlich

der Sparkasse Arnstadt-Ilmenau,
 der Stadt Ilmenau,
 dem IIm-Kreis,
 dem Ingenieurbüro Helmut Held,
 dem Ingenieurbüro Raik Schoß
 und allen, die mithelfen und uns unterstützen.



31. Folktage Ilmenau

24. - 26.10.2014



Freitag, 24. Oktober

**16 Uhr Straßenmusik
Fußgängerzone**

Feuertanz aus Ilmenau spielt traditionsgemäß zur Eröffnung der 31. Folkstage am Apothekerbrunnen

**20 Uhr Konzert und Folkstanz
Bürgerhaus Oberpörlitz**

Feuertanz - Wo die Liebe aufschlägt

heißt das Programm, das die Ilmenauer Folkband Feuertanz gemeinsam mit zwei Berliner Gästen und dem Puppenspieler Falk Ulke zeigen wird. Die Kerngeschichte, ein altes östliches Märchen wird mit Liedern, Instrumentalmusik, Theater und Puppentheater gekonnt kombiniert und das Ganze mit viel Spielfreude und Gegenwartsbezug auf die Bühne gebracht.



Folkstanz mit Zirp

Die Gruppe Zirp aus Dresden ist mittlerweile eine feste Größe in der zeitgenössischen deutschen Folk-Szene.

Die 4 jungen, exzellenten Musiker bieten durch die Besetzung mit elektrisch verstärkter Drehleier, offen gestimmter Akustikgitarre, Kontrabass und Schlagzeug einen kraftvoll mitreißenden, irre abwechslungsreichen und außergewöhnlichen Sound, der auch rockige Elemente aufweist. Der Rhythmus ist absolut ansteckend und erzeugt Freude am Bewegen und Hören zugleich. Wir freuen uns, sie nach internationalen Auftritten, u.a. in den USA, in diesem Jahr in Ilmenau begrüßen zu können.

anschließend Session

Sonntag, 26. Oktober

**11 Uhr Wanderung
Winterzeit! Marktplatz Ilmenau**

Start zur ultimativen Wanderung und Ausklang mit Musik und Tanz

Sonnabend, 25. Oktober

**11 Uhr Folkbrunch
Bürgerhaus Oberpörlitz**

Konzert mit Josa

Kraftvolles Gitarrespiel und filigrane Mundharmonikamelodien bestimmen Josas Soloauftritte - äußerst abwechslungsreich von traditionellen Bluesnummern über Jazzstandards bis zu irischer Folklore. Natürlich gibt's auch leckeres Essen und Getränke!



**14 Uhr Tanzworkshop
Bürgerhaus Oberpörlitz**



Tanz-Workshop mit KW

Frank Dronsz (KW) ist seit 25 Jahren als Frontmann von Ilmfidelhupf und Tanzleiter in Erfurt aktiv. Der Workshop (Tänze des Balfolk) richtet sich an Neulinge und Wiedereinsteiger und wird Freude und "Überlebensstips" auf der Tanzfläche vermitteln. Teilnehmerwünsche werden ggf. berücksichtigt.

**16 Uhr Musikworkshop
Bürgerhaus Oberpörlitz**

**Ensemble-Workshop
mit Michael Petersen**

Mit viel Gefühl, Musikalität und Arrangier-Erfahrung bringt Micha die unterschiedlichsten Musiker und Musikinstrumente zusammen und führt das Ensemble zu einem überzeugenden Ergebnis. Und das Wichtigste - das Ganze macht auch noch ungeheuer Spaß! Noten vorab gibt's über: Ensembleworkshop@folktage.de



**15:30 Uhr Kinderprogramm
Assisi-Schule**



Puppenspiel von u. mit Jörg Schmidt

Alle seine Stücke sind mit viel Liebe und Kreativität geschrieben, mit großem handwerklichen Geschick selbst ausgestattet und famos gespielt. Lustig und erfrischend nicht nur für Kinder!

Sonnabend, 25. Oktober

**20 Uhr Großer Folkstanzabend
Bürgerhaus Oberpörlitz**



**Folkstanz mit
Kapelle Phelikahn**

Mal schwungvoll, mal verträumt - lasst euch von Klarinette, Akkordeon, Kontrabass und Percussion zum Tanz verführen! Phelikahn spielt Musik, die verzaubern kann und in die Beine geht. Mit ihrem zwanglosen Mix aus Tradition und Moderne wird aus jedem Balfolk ein Fest für Tänzer und Zuhörer.

**Folkstanz mit dem
Duo Thézé**

Die Musik vom Duo Eric und Samuel Thézé aus Paris sind zumeist Eigenkompositionen. Sie ist beeinflusst von europäischer Folklore, Tango sowie sakralen Klängen. Eric und Samuel breiten ihre Inspirationen an Klavier, Bandoneon, Saxophon oder Klarinette vor dem tanzenden Publikum aus. Ihnen gelingt es, auf Bällen eine wunderbare Atmosphäre zu erzeugen. Der Zauber ihrer Musik verführt seine Zuhörer...



**Folkstanz mit der
Dickband aus
Potsdam**

1986 unter dem Namen Folklore-DICK-Band gegründet, mit dem Ziel auch größere

Tanzflächen ohne technische Hilfsmittel zu beschallen, hat sich das Profil der Band im Laufe der Jahre verändert. Geblieben ist der Spaß an der Musik und die vergleichsweise große Besetzung der Band. Zunehmend entstanden in den letzten Jahren Eigenkompositionen, die das ursprünglich durchweg traditionelle Folkprogramm veränderten. Nicht zuletzt durch die multikulturelle Besetzung der Band als auch durch die verschiedenen musikalischen Einflüsse aus Folk, Rock, Blues, Klassik und Jazz entstand eine neue interessante Mischung. Die Band wird seit vielen Jahren von der Tanzgruppe Schwenkhops aus Potsdam begleitet.